

2019年度全日本卓球選手権大会 秋田県予選会

(4月30日 秋田県立体育館)

■ホープスの部 第2位
高橋 和真 さん
(六郷小6年 美郷町卓球
スポーツ少年団)

この活躍により、7月に
兵庫県で開催される全日
本卓球選手権大会への出
場が決定しました。



活躍・表彰 おめでとうございます

平成30年度 美郷町スポーツ賞(後期)

■栄光賞 ※所属、学年は大会当時のもの
伊藤 大晟 さん(千畑小6年)
競技種目 陸上競技
2018(第7回)東日本都道府県小学生陸上競技
交流会・北海道函館大会
男子6年 4×100mR 第1位
高橋 宗一郎 さん(新潟大学3年)
競技種目 スキー
第46回全国学生岩岳スキー大会
基礎スキーの部 個人男子 第2位



■高橋 宗一郎 さん(左) 伊藤 大晟さん(右)

ボランティア ありがとうございます

4月19日、美郷町奉友会(戸澤勉会長)の皆さんによる
ボランティア活動として、美郷町役場庁舎敷地内の清掃が
行われました。ありがとうございました。



4月19日、シブヤ建設工業株式会社(渋谷彰代表取締役)
の皆さんによるボランティア活動として、本田地区の道路
清掃および金沢西根地区のカーブミラー清掃が行われま
した。ありがとうございました。



寄贈 ありがとうございます

秋田おばこ農業協同組合(小原正彦代表理事組合長)よ
り、教材「農業とわたしたちの暮らし」を寄贈していただきま
した。この教材は、各小学校の農業に関する授業などで活
用させていただきます。ありがとうございました。



第3回 町議会 臨時 会議 会

令和元年第3回町議会臨時会が5月14日に開かれました。審議された議案は次のとおりです。

報告・承認・可決された案件

- 専決処分事項の報告について
- 専決処分事項の承認を求めることについて(3件)
- 財産の取得について
中型バスの取得について可決されました。
- 新元号制定に伴う関係条例の整理に関する条例の制定について
- 美郷町坂本東獄邸設置条例の一部改正について



旧湯川洋品店に人々が集いました

夜桜ジャズ

4月21日、六郷地区の商店街にある旧湯川洋品店で「夜桜ジャズ」が開催され、六郷高校吹奏楽部やアクア美郷ジャズセッションの皆さんなどがさまざまな楽曲を披露しました。現在は空き店舗となっている旧湯川洋品店ですが、中心市街地の活性化につなげるため、地域の商店主の皆さんなどが建物の改修とテナントの募集を計画しています。今回のジャズ演奏はその取り組みの一環として開催されたもので、当日は旧湯川洋品店に多くの人々が集いました。準備作業では六郷高校バスケットボール部の皆さんがボランティアとして、チラシ配布や旧湯川洋品店内の清掃を行いました。



4作目となる壁画のテーマは「金」

大小島真木さんによる壁画制作

5月2日、画家の大小島真木さんが美郷町公民館で制作していた壁画の完成除幕式が行われ、町民など約70人が出席しました。大小島さんが今回制作した壁画のテーマは「金」で、人の細胞や生き物たちが鉱物と混ざり合う様子が、らせん状に描かれています。この壁画について、大小島さんは「『長い歴史の延長線上に私たちは生きている』ということを考えるきっかけの一つになってほしい」と話しました。大小島さんは今冬、「火」をテーマにして六郷小学校でも壁画を制作される予定です。これまでに制作した「水」「木」「土」の壁画と合わせ、「五行」という大テーマがいよいよ完結します。



食事から交流を始めよう! タイ食文化講座

5月8日、美郷町保健センターでタイ食文化講座が開催され、町民11人が参加しました。タイ料理の調理実習では、現地の屋台で人気の「ロードナー(あんかけ麺)」と、一般家庭で食べられている「カノムティン(もち米粉を使ったお菓子)」を作り、参加者にとってタイ王国の食文化に触れる貴重な機会となりました。

タイ食文化講座は、11月まで(8月を除く)の毎月第2水曜日に開催する予定です。皆さんぜひご参加ください。
※詳細は20ページをご覧ください。



■カノムティン(左) ロードナー(右)

